

ZWEITER VERHANDLUNGSTAG

Freitag, den 11. Juli 1958, 9 Uhr

Vorsitzender *Heinrich Rau*: Genossinnen und Genossen! Wir setzen die Beratungen des V. Parteitages fort.

Werte Genossen! Die Mongolische Revolutionäre Volkspartei und das mongolische Volk begehen heute den 37. Jahrestag der mongolischen Volksrevolution. Ich beglückwünsche den Vertreter der Mongolischen Revolutionären Volkspartei, Genossen Dugärshaw, der als Gast an unserem V. Parteitag teilnimmt, zu diesem hohen Feiertag. (Die Delegierten erheben sich von den Plätzen und spenden lebhaften Beifall.)

Wir wünschen der Mongolischen Revolutionären Volkspartei und den Werktätigen der Mongolischen Volksrepublik weitere große Erfolge beim Aufbau des Sozialismus. (Beifall.)

Genossen! In unserer Mitte weilen heute auch Genossen von der syrischen Bruderpartei, die gestern in Berlin eingetroffen sind. Wir begrüßen unsere syrischen Genossen auf unserem V. Parteitag recht herzlich. (Lebhafter Beifall.)

Das Wort hat jetzt der Erste Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, Genosse Chruschtschow. (Unter starkem lang anhaltendem Beifall der Delegierten, die sich von ihren Plätzen erheben, betritt Genosse Chruschtschow das Rednerpult.)

Nikita Sergejewitsch Chruschtschow: Liebe Genossen, liebe Freunde! Gestatten Sie mir, im Namen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, im Namen unserer Partei und des ganzen Sowjetvolkes dem V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, den Mitgliedern Ihrer Partei, der Arbeiterklasse und allen Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik herzliche brüderliche Grüße zu übermitteln und Ihrem Parteitag in seiner Arbeit die besten Erfolge zu wünschen. (Beifall.)